

Bericht Projekt «Spielzeugfreier Kindergarten Wochen 9 & 10

Zwei intensive Wochen liegen hinter uns. Es wurde viel gebaut, gespielt, gestritten, ausgehandelt, Frieden geschlossen, gelacht und geweint. Ich denke, wir sind alle müde und brauchen dringend Ferien.

Die Kinder hatten immer wieder tolle und fantasievolle Spielideen.



Projektplanung & Ausführung

Zeitweise hatten wir sogar einen Zoo im Kindergarten.



Pinguin



Gehege mit 2 jungen Pinguinen und viele Hasen



Bereitstellung von Hasenfutter

Der Waldtag ist immer wieder eine Wohltat. Bei milden Temperaturen spielten die Kinder zufrieden miteinander und bescherten uns mit den ersten Frühlingsboten wundervolle Geschenke.

